
ＮＨＫ朝の連続テレビ小説誘致推進協議会

（会長・山崎善也綾部市長）では、全国全ての

都道府県から寄せられた３２，９５４人分の署

名を携え、平成２７年１２月７日にＮＨＫ東京

放送局を訪問。籾井勝人ＮＨＫ会長にドラマ誘

致の要望書を手渡しました。  

協議会からは山崎会長のほか副会長・塩田展

康綾部商工会議所会頭、同・平野正明（一社）

綾部市観光協会会長、同・川端勇夫綾部市自治

会連合会長と事務局の総勢６人が要望活動を行

いました。  

ＮＨＫ側は、籾井会長のほか、安斎理事（制

作担当役員）、若泉制作局長、寺井京都放送局長

等が出席。ＮＨＫは、まずはグンゼの歴史を研

究して行きたいと回答され、要望書を受理され

ました。  

山崎会長 (写真左 )、籾井会長 (写真右 ) 


